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NOVEMBRE 2023 – n°7/2023 
 

Mairie 69610 SOUZY – Tél. 04 74 70 05 17 – mairie@souzy.fr - 
Accueil du public : lundi 14h-18h ; mardi 9h-12h ; jeudi 9h-12h ; vendredi 14h-18h 

Site internet : www.souzy.fr – Suivez-nous sur notre page Facebook et recevez toutes les infos sur Panneau Pocket 

 

 
Photo prise le matin du dimanche 1er juillet 2023 par M. Alain Grosset 

 

A noter dans vos agendas ! 
➢ Téléthon organisé par le CCAS et le Foyer Rural – samedi 2 décembre – salle polyvalente 

➢ Spectacle de Noël de l’école – vendredi 15 décembre – salle polyvalente 

➢ Tournoi de Tennis de Table organisé par le Foyer Rural – samedi 16 décembre – salle polyvalente 

➢ Vœux du Maire organisé par la municipalité – samedi 13 janvier – salle polyvalente  

mailto:mairie@souzy.fr
http://www.souzy.fr/
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CONSEIL MUNICIPAL DE SOUZY 

 
Séance du jeudi 2 novembre 2023 

PROCES-VERBAL
 

SEANCE N°08/2023 

Étaient présents : Guy SAULNIER – Daniel MURE – Sandrine 
PONCET – Cyrille PUPIER – Cindy CARRA – Pascale VERNAY – 
Lionel VERRIERE – Patrick VOLAY – Denis PONCET – Bruno 
MAUVERNAY – Luc TAVERNIER. 
Étaient excusés : Céline CAHEN – Alexandre GERIN. 
Étaient absents : Aurélie CHENE – Laetitia CHAIRIEW. 

Ordre du jour 
1. Rénovation du logement de l’ancienne mairie 

2. Photovoltaïque sur la toiture de la salle polyvalente 

3. Travaux d’aménagement de la rue de l’école 

4. Demande de subvention au titre de la DSIL pour les travaux 
de la salle polyvalente et de ses abords 

5. Point sur les travaux de voirie et assainissement en cours 

6. Avis du conseil municipal sur le projet installations classées 
de la société INDICIA 

7. Conventions à signer avec la CCMDL pour l’achat groupé de 
colonnes déchets 

8. Convention SPA 2024-2025 

9. Création d’un poste d’adjoint technique principal 2e classe 

10. Délibération instaurant la mise en place du RIFSEEP 

11. Rapport sur la qualité et le service assainissement de la 
CCMDL – année 2022 

12. Questions diverses 

 
Monsieur le Maire excuse Céline Cahen et Alexandre Gerin. 

Il informe avoir contacté Aurélie Chêne et Laetitia Chairiew en 
raison de leurs absences du conseil municipal. Elles ont chacune 
fait part de leur souhait d’arrêter leur mandat de conseillère 
municipale. Elles transmettront un courrier pour acter leur 
démission. 
 
Monsieur le Maire rappelle les principaux points évoqués lors du 
dernier conseil municipal. Aucune remarque n’étant formulée, le 
procès-verbal de la séance du 28 septembre 2023 est approuvé 
à l’unanimité. 
 

Désignation du secrétaire de séance 
Sandrine PONCET est désignée secrétaire de séance (art. 
L. 2121-15 du Code général des collectivités territoriales). 

 

1) Rénovation du logement de l’ancienne 
mairie 

Monsieur le Maire rappelle aux membres du Conseil Municipal 
que la commune de Souzy possède un logement vacant depuis 
de nombreuses années au dernier étage de l’ancienne mairie. 

Afin d’une part de répondre à la pénurie de logements 
disponibles sur le territoire de la commune, et d’autre part de 
réhabiliter le patrimoine communal, il propose de rénover ce 
logement d’une surface habitable de 40 m² environ. Ce 
logement pourrait ainsi intéresser une personne seule ou un 
couple.  

Daniel Mure, adjoint en charge des bâtiments communaux, en 
présente les principaux aspects : démolition de la cheminée et 
cloisons existantes, remplacement des menuiseries (porte, 
fenêtres) et installation de volets roulants solaires, isolation du 
plafond et des murs, réfection des doublages, réfection complète 
de l’électricité et installation de radiateurs électriques, pose d’un 
revêtement PVC, installation de nouveaux sanitaires, peinture des 
plafonds et des murs, aménagement du coin cuisine.  

Il présente les différentes offres transmises et propose de retenir 
les mieux-disantes, à savoir : 

Lot Entreprise   TTC  

Maçonnerie Anthony CHEVRON 3 630.00 € 

Menuiseries Gilles CHARBONNIER 13 599.87 € 

Plâtrerie-peinture LARDY SAS 14 795.62 €  

Plomberie CDI CORONADO SEBASTIEN 7 522.46 €  

Revêtement de 
sol 

SARL COURBIERE &FILS 3 511.45 €  

Electricité 
AURELIEN BRUNET 
ELECTRICITE 

10 684.38 €  

Cuisine équipée AVIVA 4 000.00 €  

  Total TTC 57 743.78 €  

Il précise que pour cette opération, une subvention du 
Département du Rhône a été allouée à hauteur de 18 589 € et que 
la commune peut bénéficier le FCTVA, soit environ une recette 
d’environ 9 400 €.  

Sur proposition de Monsieur le Maire, le conseil municipal 
approuve la rénovation du logement de l’ancienne mairie telle que 
présentée. 
 

2) Installation de panneaux photovoltaïques sur 
la toiture de la salle polyvalente 

Monsieur le Maire donne la parole à Daniel Mure qui présente les 
différentes propositions reçues pour l’installation de panneaux 
photovoltaïques sur la toiture de la salle polyvalente. L’installation 
comprend la pose de 82 panneaux. La production d’électricité sera 
autoconsommée par l’école et la salle polyvalente. Dans le futur, il 
sera également possible de flécher cette production pour la 
consommation électrique des autres bâtiments communaux situés 
dans un rayon de 2 kilomètres autour de la salle polyvalente. Le 
local technique, la Mairie et la salle hors sacs pourraient donc en 
bénéficier. Le surplus non utilisé sera revendu. 
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Entreprise  HT 

ABE 45 343.20 € 

FAUCHE 48 088.32 € 

CLIMO CONFORT 42 970.00 €  

Il explique que la commission bâtiments a opté pour la 
proposition de l’entreprise CLIMO CONFORT de St Martin en 
Haut, offre la mieux-disante. Cette offre comprend la fourniture, 
l’installation et la mise en service d’une centrale photovoltaïque 
en autoconsommation, avec optimiseurs et un onduleur. Les 
panneaux sont garantis 30 ans. Le retour sur investissement est 
de l’ordre de 10 ans. Les travaux pourraient être réalisés au 
printemps 2024.  

Sur proposition de Monsieur le Maire, le conseil municipal 
approuve l’installation de panneaux photovoltaïques sur la 
toiture de la salle polyvalente et décide de retenir l’offre de 
l’entreprise CLIMO CONFORT pour un montant HT de 42 970 
€ . 
 

3) Travaux d’aménagement de la rue de l’école 
– avant-projet 

Monsieur le Maire donne la parole à Cyrille Pupier, adjoint en 
charge de la voirie, pour la présentation de l’avant-projet relatif à 
l’aménagement de la Rue de l’école. Cet avant-projet a été 
élaboré en collaboration avec l’agence technique 
départementale. Il consiste en : 

➢ La dissimulation des réseaux électriques basse 
tension, du réseau d’éclairage public, du réseau 
Orange et du Câble par le Syder 

➢ Le renouvellement de la canalisation d’eau potable par 
le Syndicat des Eaux des Monts du Lyonnais 

➢ La réfection du réseau d’eaux usées sur la partie basse 
de la rue, côté salle polyvalente, par la Communauté de 
communes des Monts du Lyonnais, 

➢ L’aménagement d’un cheminement piétonnier en béton 
désactivé bordé d’une bordure en granit, côté droit en 
descendant depuis l’église, puis côté gauche à partir de 
l’intersection du lotissement les Grillons 

➢ La mise en sens unique descendant de la partie haute 
de la rue, partie située entre la Montée du Bourg et 
l’entrée du lotissement les Grillons 

➢ La sécurisation et l’apaisement du trafic aux abords de 
l’école et de la salle, avec un passage de toute la rue 
en zone 30 

➢ La création de places de stationnement 
supplémentaires aux abords de la salle 

➢ L’harmonisation avec les matériaux utilisés lors de la 
requalification du bourg 

➢ L’aménagement du sentier piétonnier des écoliers 
longeant l’école pour accéder à l’arrêt de bus, 

➢ L’intégration des conteneurs à ordures semi-enterrés 
➢ La réfection de la chaussée. 

Cyrille Pupier rappelle qu’il avait été évoqué la construction d’un 
mur de soutènement permettant la création d’un petit giratoire à 

l’intersection du lotissement des Grillons. Au vu du montant élevé 
du devis, cette idée a été écartée. 

Concernant la mise en séparatif des eaux pluviales de la Rue de 
l’école, le devis s’élève à 74 537 € HT. Compte tenu du coût 
rapporté au nombre de maisons concernées par cette mise en 
séparatif (cinq au total), le conseil municipal décide de ne pas 
donner suite à ce devis. 

Il présente ensuite le récapitulatif du coût estimatif de l’opération 
qui s’élève à 336 627 € HT pour la partie études, voirie et 
containers OM : 

Intitulé HT 

Etudes, AMO, maîtrise d’œuvre 71 455 € 

Travaux de voirie 244 659 € 

Containers OM – y compris 
terrassements 

20 513 € 

Total  336 627 € 

Dissimulation des réseaux 
(Syder) –  

4 231 € sur 15 ans à la 
charge de la commune 

L’avant-projet ayant considérablement évolué depuis le début de 
la mission de l’agence technique départementale, celle-ci devra 
évoluer en assistance à maîtrise d’ouvrage. Un rendez-vous est 
prévu le 3 novembre avec les services du Département pour 
définir les nouvelles missions de l’agence technique 

Le conseil municipal approuve d’une part l’avant-projet 
d’aménagement, de sécurisation et de mise en accessibilité de la 
rue de l’école tel que présenté dont le montant est estimé à 
336 627 € HT, et d’autre part le montage financier établi par le 
SYDER pour la partie dissimulation des réseaux. 

 

4) Demande de subvention au titre de la DSIL  

Le conseil municipal décide de solliciter une subvention de l’Etat 
au titre de la DSIL (dotation de soutien à l’investissement local) 
pour l’installation des panneaux photovoltaïques sur la toiture de 
la salle polyvalente et l’aménagement des abords de la salle dans 
le cadre des travaux de la Rue de l’école. 
 

5) Points sur les travaux d’assainissement et de 
voirie 

Mise en séparatif assainissement secteur Camard – Route de 
Feurs 
Monsieur le Maire fait le point sur l’avancement des travaux. 
Le chemisage de la canalisation eaux usées est programmé 
courant novembre. (Le chemisage est une technique de 
réhabilitation de canalisation. Elle consiste à réparer une 
conduite en appliquant une enveloppe souple par l'intérieur. Ce 
revêtement est enduit d'une résine durcissante en époxy ou en 
polyester). Il rappelle que la commune a en charge la partie 
eaux pluviales, et la CCMDL la partie assainissement. 
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Renouvellement de la canalisation d’eau potable du 
Champagnol 
L’entreprise SOGEA doit commencer les travaux ce vendredi 3 
novembre. Les riverains ont été informés. La circulation sur le 
chemin sera difficile pendant toute la durée des travaux, soit 
environ 2 mois.  

Réfection de la RD389 entre Intermarché et les Yvernons 
Le Département a décidé de refaire l’enrobé sur cette portion de 
route. Les travaux seront réalisés par l’entreprise Eiffage durant 
2 nuits, du 6 au 8 novembre. 

Mise en œuvre de rabotage sur des chemins dégradés (la 
Barnatte et début du parcours de santé) 
Monsieur le Maire présente le devis établi par l’entreprise Eiffage 
pour la mise en œuvre de rabotage issu des travaux de la 
RD389. Environ 1600 mètres de chemin sont à reprendre pour 
le chemin menant de la Châtelière au Micaud et 80 mètres pour 
le chemin de la Barnatte qui a été fortement raviné lors des 
derniers orages. Le devis s’élève au total à 17 370 € HT. Après 
débat, le conseil municipal décide de valider ce devis. 

6) Avis du conseil municipal sur la demande 
d'autorisation environnementale de la 
société INDICIA PRODUCTION 

Monsieur le Maire fait part de la demande d’autorisation 
environnementale présentée par la société Indicia Production en 
vue de la régularisation administrative pour la détention et la 
manipulation de souches pathogènes de classe 2 et de 
l’extension de ses installations situées à Saint-Genis-
l’Argentière. Une enquête publique par voie électronique est 
ouverte du 13 novembre au 12 décembre 2023. Les services de 
l’Etat sollicitent aussi l’avis des conseils municipaux des 
communes voisines de St Genis. 

L’activité de la société Indicia est répartie en deux grandes lignes 
de production : 

- Production de milieux de cultures prêts à l’emploi 
destinés au marché de l’agro-alimentaire, eau et 
environnement 

- Production de produits et réactifs filtrés de solutions 
chimiques ou biologiques diverses destinés aux 
marchés pharmaceutiques et cosmétiques. 

A ce titre, Indicia est soumise à une autorisation « installations 
classées », en lien avec la présence et la manipulation de 
sources pathogènes (quantité totale susceptible d’être 
manipulée = 4 kg). 

Par ailleurs, la société Indicia projette la construction d’une 
extension pour une surface au sol d’environ 1964 m², portant 
l’emprise totale du bâtiment à 5283 m². Ce projet vise à 
permettre une augmentation des capacités de production. 

Le site emploie actuellement 45 personnes. Le projet d’extension 
prévoit un effectif supplémentaire de 28 personnes, portant 
l’effectif à 73 personnes. 

L’extension comprendra des zones de production (salles 
blanches) d’environ 1200 m² et une zone de stockage. 

 

Au vu des éléments présentés, le conseil municipal émet un avis 
favorable à la demande d’autorisation environnementale 
présentée par la société Indicia Production. 

 

7) Conventions de fonds de concours et de 
constitution d’un groupement de 
commandes relatives à la fourniture et pose 
de colonne d’apport volontaire pour la 
collecte des déchets 

La Communauté de Communes des Monts du Lyonnais 
(CCMDL), par ses compétences, assure la collecte et le 
traitement des déchets assimilés. Dans l’objectif de maintenir un 
service de collecte de qualité tout en maitrisant son équilibre 
budgétaire et en améliorant ses performances de tri, la CCMDL 
s’engage dans le déploiement de la collecte en apport volontaire 
sur l’ensemble de son territoire.  

 

A ce titre, il est proposé la mise en place d’un groupement de 
commandes pour la fourniture et la pose de colonnes d’apport 
volontaire aériennes, enterrées et semi-enterrées. Pour laisser 
aux communes de la souplesse dans le déploiement de leur point 
d’apport volontaire enterré et semi-enterré, le marché prendra la 
forme d’un marché à bons de commande. Une fois la procédure 
de passation terminée et les marchés afférents attribués, chaque 
pouvoir adjudicateur sera seul en charge de la parfaite exécution 
des prestations et le présent groupement sera dissout de fait. 

 

Dans ce cadre, la CCMDL a fait le choix de financer le coût d’une 
colonne de tri. Les communes qui souhaitent opter pour l’achat 
de colonnes enterrées et semi-enterrées peuvent le faire 
librement en justifiant d’un intérêt public local tel que l’esthétisme 
du centre bourg par exemple au titre de leur clause général de 
compétence. Ainsi, la CCMDL apportera son soutien financier 
aux communes, dans cet investissement, par l’intermédiaire d’un 
fond de concours, dont le montant correspondra à la valeur, 
inscrite au futur marché public, d’une colonne aérienne. 

 

Dans ce contexte, Monsieur le Maire propose la signature de 
deux conventions avec la CCMDL : 

➢ Une convention constitutive d’un groupement de 
commandes visant à déterminer les droits et obligations de 
chacune des parties pour ce marché, 
➢ Une convention fonds de concours visant à définir les 
conditions administratives et financières auxquelles sont 
réalisées les prestations de fourniture et de pose de colonnes 
d’apport volontaire pour la collecte des déchets. 
 

Le conseil municipal approuver les termes des deux conventions 
et autorise Monsieur le Maire à les signer. 
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8) Convention de fourrière avec la SPA de 
Lyon – années 2024 et 2025 

Monsieur le Maire rappelle aux membres du conseil municipal 
que la commune souscrit chaque année auprès de la Société 
Protectrice des Animaux de Lyon et du Sud-Est une convention 
de fourrière.  

Moyennant une redevance de 0.60 euros par an et par habitant, 
la SPA assure les obligations qui incombent aux municipalités 
dans le cadre des articles L211-24 à L211-26 du Code Rural, à 
savoir la garde des chiens errants ou en état de divagation sur 
le domaine public du territoire de la commune. 

Le conseil municipal approuve la convention de fourrière 
moyennant une redevance fixée, pour les années 2024 et 2025, 
à 0.60 € par habitant et par an, soit un montant total de 483.60 € 
par an pour la commune. 

9) Création d’un poste d’adjoint technique 
principal de 2e classe pour un avancement 
de grade 

Monsieur le Maire expose que Patrick Mayoud, adjoint 
technique, peut bénéficier d’un avancement au grade d’adjoint 
technique principal de 2e classe, par le biais de l’avancement par 
l’ancienneté. 

Considérant que l’agent remplit les conditions réglementaires 
pour bénéficier d’un avancement de grade, et que le grade à 
créer est en adéquation avec les fonctions assurées, le conseil 
municipal approuve la création d’un poste d’adjoint technique 
principal de 2e classe à temps complet. 

 
10) Mise en place du RIFSEEP  

Monsieur le Maire rappelle le travail réalisé par la Commission 
Finances pour la mise en place du régime indemnitaire tenant 
compte des fonctions, des sujétions, de l’expertise et de 
l’engagement professionnel (RIFSEEP). Ce régime indemnitaire 
remplace la plupart des primes et indemnités et simplifie le 
système. Il instaure d’une part une indemnité appelée IFSE qui 
est liée aux fonctions exercées par l’agent et à son expérience 
professionnelle, et d’autre part une seconde indemnité appelée 
CIA qui valorise la manière de servir et l’engagement 
professionnel de l’agent. 

Le comité social territorial du Centre de gestion a émis un avis 
favorable sur le projet de délibération relatif à la mise en place 
du RIFSEEP. 

La mise en place du RIFSEEP est adoptée à l’unanimité. 

 

11) Rapport de la CCMDL sur la qualité et le 
prix du service assainissement – année 
2022 

Conformément à l’article L 2224-5 du code général des 
collectivités territoriales et au décret du 2 mai 2007, Monsieur le 
Maire soumet aux membres du conseil municipal le rapport 
annuel sur le prix et la qualité du service assainissement collectif 
pour l’année 2022 établi par la Communauté de Communes des 
Monts du Lyonnais.  

Ce rapport est public et permet d’informer les usagers du service.  

 

12) Questions diverses 

Monsieur le Maire fait part des points évoqués lors de la dernière 
réunion du CCAS : 

- Bilan financier très positif du Cochon à la Broche : le 
bénéfice sera partagé entre les trois organisateurs : 
Tennis de Table, Souzy en Famille et CCAS. 

- Le repas des aînés sera organisé le 11 novembre comme 
chaque année. 

- Le Téléthon aura lieu sur la journée du 2 décembre. 
Sandrine Poncet précise le déroulement : repas tripes ou 
saucisson-pommes de terre à partir de 9h sur place ou à 
emporter, randonnée de 5 ou 10 kms avec un départ 
groupé à 13h15, exposition du club de tricot, jeux, gâteaux 
maison, crêpes d’Eric Auter. 

Le conseil communautaire s’est réuni à Souzy le mardi 24 
octobre. En fin de réunion, les délégués ont dégusté les glaces 
de l’Etable Glacée. 

Monsieur le Maire rappelle la commémoration du 11 novembre 
qui aura lieu à 9h30 à Souzy. 

Il donne lecture d’un courrier adressé par Laurent Wauquiez, 
président de la Région Auvergne Rhône Alpes, à tous les maires 
de la région concernant les conditions d’application de la loi ZAN 
« zéro artificialisation nette ». 

Monsieur le Maire dresse la liste des demandes de permis de 
construire, déclarations préalables et déclarations d’intention 
d’aliéner instruits durant les 2e et 3e trimestres 2023. 

Comme les années précédentes, le conseil municipal confirme 
que la participation annuelle versée en 2024 au Syndicat des 
eaux des Monts du Lyonnais sera fiscalisée. 

 

Validé par le Maire, Guy SAULNIER
 
La secrétaire de séance, Sandrine PONCET 

Le 17 novembre 2023 

 

 

Prochaine réunion : jeudi 14 décembre 2023 à 20h 
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Secrétariat de mairie – bientôt la fin des travaux 
Les travaux de réaménagement de l’accueil, du bureau du maire et du secrétariat sont presque terminés. Les locaux sont 
désormais plus lumineux et fonctionnels. Le déménagement dans les locaux rénovés se déroulera durant la semaine du 4 au 
7 décembre. 

 

Bus France Services 
Le BUS France services assurera sa prochaine permanence à Souzy le mercredi 20 décembre de 9h à 12h. 
Pour rappel, le bus stationne sur le parking de la salle polyvalente. 
Les agents présents peuvent vous aider dans toutes vos démarches administratives du quotidien (papiers d'identité, retraite, 
allocation CAF, emploi, impôts…) et aussi pour établir votre badge d’accès à la déchetterie. 
N'hésitez pas à les solliciter ! 

 
Badges déchetterie à récupérer en mairie 

Pour ceux d’entre vous qui ne l’ont pas encore fait, nous vous remercions de bien vouloir récupérer votre badge d’accès 
nominatif auprès du secrétariat de mairie. Il faut au préalable en faire la demande auprès de la Communauté de Communes 
des Monts du Lyonnais. N’hésitez pas à contacter le secrétariat de mairie pour toute question. 
 

Information aux nouveaux arrivants 
Si vous venez de vous installer dans les Monts du Lyonnais, la Communauté de communes vous demande de vous inscrire 
sur le portail déchets. Pour ce faire, rendez-vous sur le site : https://portail-dechets.cc-mdl.fr/.  
 
Vous souhaitez vous inscrire sur les listes électorales ? Il suffit de vous rendre en mairie muni d’une pièce d’identité et d’un 
justificatif de domicile.  
Vous pouvez aussi le faire en ligne sur le site https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R16396 
 
Le prochain rendez-vous électoral sera les Elections Européennes qui auront lieu le dimanche 9 juin 2024. 
 

Logement à louer 
Un logement de type T2, d’une surface de 51 m², est à louer dans le bourg de Souzy, résidence Manienne. 
Montant du loyer = 476 € charges comprises (chauffage, entretiens). 
Si vous êtes intéressés, merci de contacter la mairie au 04.74.70.05.17. 
 

Bibliothèque 
Les bénévoles de la bibliothèque vous accueillent : 
Mardi de 17h à 19h 
Jeudi de 16h15 à 18h15 
Samedi de 11h à 13h 
 
N'hésitez pas à pousser la porte de la bibliothèque pour venir découvrir un grand choix de livres et BD pour enfants et adultes, 
et les dernières nouveautés ! 
 
La bibliothèque est située 187 rue de l'école à Souzy (entre l'école et la salle des fêtes). bibliotheque@souzy.fr  

https://portail-dechets.cc-mdl.fr/
https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R16396
mailto:bibliotheque@souzy.fr
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Avis de participation du public par voie électronique – demande 

d’autorisation environnementale présentée par la société INDICIA 

PRODUCTION, située à St Genis l’Argentière 
   

Par arrêté préfectoral du 10 octobre 2023, une procédure de participation du public par voie électronique d’une durée de 30 

jours est organisée du 13 novembre 2023 à 9h00 au 12 décembre 2023 à 17h00 inclus sur la demande d’autorisation 

environnementale présentée par la société INDICIA PRODUCTION en vue de la régularisation administrative pour la 

détention et la manipulation de souches pathogènes de classe 2 et de l’extension de ses installations situées ZA LA 

PARLIERE – 1085, route de Sainte-Foy-l’Argentière à SAINT-GENIS-L’ARGENTIERE. 

 

Pendant la durée de la participation du public, le dossier de demande d’autorisation environnementale comportant notamment 

une étude d’incidence environnementale est consultable sur le site internet des services de l’État dans le Rhône à l’adresse 

suivante : https://www.rhone.gouv.fr/Actions-de-l-Etat/Environnement-developpement-durable-risques-naturels-et-

technologiques/Installations-classees-pour-la-protection-de-l-environnement/Participation-du-public-par-voie-electronique 

  

Toute personne peut demander à consulter le dossier sur support papier : 

– à la mairie de SAINT-GENIS-L’ARGENTIÈRE, aux jours et heures d’ouverture ; 

– à l’espace France Services situé 122, avenue des 4 cantons à SAINT-LAURENT-DE-CHAMOUSSET, aux jours et heures 

d’ouverture ; 

– à la direction départementale de la protection des populations – service protection de l’environnement – 245, rue Garibaldi 

69 003 LYON. La demande préalable doit être présentée par courriel à l'adresse suivante : ddpp-pe@rhone.gouv.fr , au plus 

tard le 6 décembre 2023. 

Des demandes d’informations complémentaires sur le dossier peuvent être adressées au responsable du projet : M. Thierry 

SAUZET au 04 74 72 36 10 ou sur le courriel suivant : contact@indicia.fr 

 

Pendant la durée de la participation du public, des observations et propositions pourront être déposées par voie électronique 

à l’adresse suivante : ddpp-environnement-enquetes@rhone.gouv.fr, en mentionnant en objet « PPVE-INDICIA 

PRODUCTION » 

A l’issue de la participation du public, l’autorité compétente pour prendre la décision d’autorisation environnementale assortie 

de prescriptions ou la décision de refus est la préfète du Rhône. 

 

Radio Modul 
Samedi 18 novembre, l’équipe de Radio Modul a ouvert les portes de la Radio située impasse de l’église à Souzy. Les 
fidèles auditeurs ont ainsi pu découvrir les coulisses de notre radio locale. 

A la suite du refus de leur demande d’antenne FM temporaire (9 mois sur 12), les bénévoles de 
Radio Modul ont déposé un dossier pour demander une antenne permanente sur la FM. Réponse 
courant 2024. Croisons les doigts pour que leur demande aboutisse. Radio Modul est devenu un 
média incontournable des Monts du Lyonnais. 

 

Comment écouter Radio Modul ? 

Radio Modul s’écoute partout, tout le temps, grâce à la nouvelle application mobile à télécharger gratuitement sur Google 
Play ou Apple Store. 

Sur votre téléphone ou votre ordinateur, à la maison ou au travail, Radio Modul s’écoute sur radiomodul.fr. 

Pendant vos trajets en voiture, Radio Modul vous accompagne grâce à Apple Car Play ou Android Auto. 

  

https://www.rhone.gouv.fr/Politiques-publiques/Environnement-developpement-durable-risques-naturels-et-technologiques/Installations-classees-pour-la-protection-de-l-environnement/Participation-du-public-par-voie-electronique
https://www.rhone.gouv.fr/Politiques-publiques/Environnement-developpement-durable-risques-naturels-et-technologiques/Installations-classees-pour-la-protection-de-l-environnement/Participation-du-public-par-voie-electronique
mailto:ddpp-pe@rhone.gouv.fr
mailto:ddpp-environnement-enquetes@rhone.gouv.fr
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Commémoration du 11 novembre 

Ce samedi 11 novembre, anciens combattants, élus, sapeurs-pompiers et habitants se sont réunis pour commémorer 
l’armistice du 11 novembre 2018. Le 11 novembre est aussi le jour de commémoration des Morts pour la France. Guy 
Saulnier, maire, a lu le message du Ministre. Lucie Waquet et Camille Steinbrugger, élèves de l’école, ont également lu un 
texte. La cérémonie a été animée par les Sans Soucis Fidésiens que nous remercions chaleureusement pour leur présence.  

 

 

 

Repas des aînés offert par le CCAS 
Pour nos aînés, la journée s’est poursuivie à la salle polyvalente où les plus de 70 ans étaient conviés pour le traditionnel 
repas du CCAS. 69 personnes avaient répondu à l’invitation. Le repas préparé par Sylvain Chirat, du restaurant Beauséjour 
de Villechenève, a été apprécié par les convives. Dominique Poude a animé joyeusement cet après-midi. Un grand merci aux 
membres du CCAS pour cette belle journée offerte à nos aînés.  
Les personnes qui n’ont pu être présentes recevront un colis de Noël. 
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Une belle ambiance a régné tout au long de l’après-midi grâce à l’entrain de l’animatrice. 
 

 
 

Sport Santé pour les 60 ans et + 
Vous avez 60 ans ou plus ? On vous encourage à « bouger » au quotidien ? Vous souhaitez renforcer vos capacités 

physiques pour vous épanouir au quotidien mais vous ne savez pas trop comment vous y prendre ? 

 

La Communauté de communes des Monts du Lyonnais organise des journées gratuites autour du sport santé et du vélo 

le mardi 5 décembre ou le lundi 11 décembre à 13h30 à Sainte-Foy-l'Argentière. 

 

Au programme - pour tout savoir sur le bien vieillir et se maintenir en bonne santé : 

➡️ Une partie échange autour du savoir « bien vieillir » avec la présence de Gaëlle FAURE, de Bien dans mes Baskets, 

spécialiste de l'activité physique adaptée. 

✅ Discussion autour des représentations de ce qu'est le sport santé, l'activité physique et la sédentarité. 

✅ Présenter les recommandations scientifiques de l’OMS et de la Haute Autorité de Santé 

✅ Échanges autour des bonnes pratiques à adopter au quotidien pour se maintenir en forme et lutter contre la 

sédentarité. 

➡️ Une partie pratique sur la découverte du vélo à assistance électrique avec quelques exercices physiques pour se 

(re)mettre en forme 

 

Ces sessions vous intéressent ? Inscrivez-vous auprès de Margaux Guinand par mail, margaux.guinand@cc-mdl.fr, ou au 

04 72 66 24 16 

⚠️ Places limitées par journée  

 

mailto:margaux.guinand@cc-mdl.fr
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Informations Monts du Lyonnais 

 

Tri à la source des biodéchets :  

une nouvelle obligation, de nombreuses solutions 
Rappel : au 1er janvier 2024 : tous les ménages devront disposer d'une solution leur permettant de trier leurs déchets 

biodégradables. 

Le compostage est un processus naturel de transformation par l’air, l’eau et les microorganismes (vers de terre) des 

biodéchets (déchets de cuisine non transformés, de jardin, marc de café…). 

  

Le tri des biodéchets c’est 30 % de moins dans les sacs noirs ! 

1 personne = 70 Kg de déchets compostables par an ! 

  

La CCDML (Communauté de Communes des Monts du Lyonnais) peut vous accompagner dans votre démarche de 

réduction et valorisation des biodéchets. 

 

Deux possibilités : 

  

Le compostage individuel : 

Vous avez une maison avec un jardin (+ de 300 m²) : la CCMDL peut vous aider pour l’achat d’un bac à composter. Elle vous 

rembourse le prix de votre composteur ou lombricomposteur, dans la limite de 60 € et du budget annuel prévu. 

Comment obtenir cette aide financière ? 

Faites votre demande auprès de la CCMDL par mail sur « gestion-dechets@cc-mdl.fr »   

À réception de sa validation, envoyez la facture (indiquant vos nom, prénoms et adresse), la copie de votre dernière facture 

de redevance ordures ménagères ou un justificatif de domicile de moins de 3 mois, votre RIB.  

  

Le compostage collectif : 

Le compostage collectif de proximité permet aux habitants de composter leurs déchets alimentaires entre voisins, en pied 

d’immeuble, en copropriété ou dans leur quartier. 

Chaque participant contribue au bon fonctionnement du composteur. C’est une solution pratique pour les foyers qui ne sont 

pas dotés d’un extérieur ou équipés de matériel individuel. C’est aussi une démarche citoyenne, écologique et conviviale qui 

facilite le lien social. 

Le principe est de trier ses déchets (épluchures, marc de café, coquilles d’œufs, sachets de thé...) et/ou ses restes 

alimentaires, pour les déposer dans un composteur situé à proximité de son habitation. Ces apports sont complétés par des 

déchets bruns ou secs (feuilles mortes, broyat). Après 6 à 9 mois, les habitants peuvent récupérer et utiliser ce compost pour 

leurs jardins, leurs semis ou plantes d’intérieur. 

Le compostage collectif est une démarche volontaire qui nécessite un peu de 

temps : aérations, contrôle d’humidité,  grand retournement…), principalement 

pour le référent du site. 

 

Vous habitez en centre bourg, à proximité d’immeuble, en lotissement et vous 

avez envie de vous lancer dans l’aventure, n’hésitez pas à vous faire connaître 

auprès de votre commune, la CCDML vous accompagnera dans votre 

engagement. 

 

 

mailto:gestion-dechets@cc-mdl.fr
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Le Réseau des Bibliothèques Com’Monly 

Le Réseau des bibliothèques Com'Monly comptabilise au mois d'octobre 2023, 196 147 prêts et 25 398 réservations. Avec 

150 000 documents mis à disposition, ce service satisfait environ 6 000 lecteurs. Avec l'aide de ses 350 bénévoles et sa 

dizaine de salariés, le Réseau s'investit toujours plus dans le développement d'une offre de lecture publique qualitative et 

attractive. 

Plusieurs temps forts se sont tenus cette année. La « Soirée follement adaptée ! » réalisée en février pendant le « Mois des 

biblios » en partenariat avec la Maison du Numérique, a eu un écho jusqu’en Métropole, puisque plusieurs lyonnais ont fait 

le déplacement pour profiter de l’originalité des animations dont l’atelier de la cape d’invisibilité d’Harry Potter. En mars, le 

Réseau a organisé pour la première fois la manifestation du « Printemps de Poètes », rassemblant 30 acteurs afin de valoriser 

la poésie sur le territoire. Les randonnées poétiques ont été très appréciées. En juin, la fête de clôture du Prix jeunesse a 

permis à une centaine d’enfants de profiter de différents ateliers ludiques animés par les bénévoles et les auteurs présents. 

Ils ont pu également bénéficier d’un spectacle de qualité financé par le Département. Enfin, le Réseau a organisé cet été un 

concours photo-patrimoine sur le territoire qui a connu un franc succès avec plus de 150 photos récoltées. L’annonce des 

gagnants a eu lieu le 16 novembre et l’exposition des clichés circulera dans les bibliothèques du Réseau en 2024 et 2025.  

La 4ème édition du Prix littéraire des Grands D'Monts sur la découverte des Pays nordiques est lancée depuis octobre, 

réunissant 23 bibliothèques du Réseau sur 30. Ce Prix sera largement dynamisé pendant toute sa durée grâce aux multiples 

animations prévues : expositions, festival des films nordiques janvier-mai 2024, chants finlandais, etc. afin de mettre à 

l’honneur la culture nordique. 

Pour sa programmation culturelle 2024, le Réseau organisera un festival du conte en février, un parcours patois musical sur 

plusieurs dates, une nouvelle édition du "Printemps des poètes" en mars et la grande fête de clôture du Prix adulte en mai 

pour annoncer le lauréat 2024. La fin de l’année 2024 marquera la reprise du Prix jeunesse les P’tits D’Monts 2025 avec les 

écoles. » 
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Association des handicapés des monts du lyonnais 
Rencontre, échange, soutien, écoute, loisirs sont les objectifs de notre association. 

Pour ce faire tout au long de l’année 2023, les personnes accompagnées et leur famille ont pu se retrouver avec plaisir. 

- Le 11 février une cinquantaine de personnes ont participé à l’après-midi jeux à la salle des Ecuries au château de Pluvy ; 
après une promenade pour certains, jeux et ateliers peinture pour les autres, une boisson accompagnée de bugnes ont 
clôturé cette activité. 
-  Le week-end du 24 et 25 juin, c’est en Savoie à Aussois que les 53 participants ont posé leurs valises pour deux jours de 
détente où luge d’été, marche, visite du village, pétanque, soirée dansante étaient au programme. 
- Samedi 8 juillet, Grézieu le marché accueillait les 75 participants pour le barbecue. Le soleil et la bonne humeur étaient 
invités à cette belle journée. 
- La traditionnelle journée pétanque du premier samedi de septembre a connu un bon succès. Quarante-deux triplettes se 
sont retrouvées pour la pétanque. 
Le repas et la soirée dansante qui ont suivi ont terminé cette journée en beauté. 
Toute la journée s’est déroulée sous le signe de la tolérance, l’attention aux personnes en difficultés, la joie de se retrouver 
tous ensemble et partager un bon moment. 
A l’heure où nous écrivons ces lignes, pour 2023 il reste deux activités : en octobre, la sortie bowling et en novembre le repas 
dansant de fin d’année. 
 
Notre association participe aux forums de Ste Foy et de St Symphorien, les quelques rencontres de jeunes parents de 
jeunes enfants accompagnés nous ont poussé à ouvrir notre réflexion sur : « Que pouvons-nous faire pour eux et eux 
qu’attendent-ils de nous (AHML) ? » 
En collaboration avec l’Archipel de St Symphorien, une rencontre avec des échanges très enrichissants entre membres de 
l’association et jeunes parents s’est déroulée une matinée de février. Peut-être à reconduire !! 
 
L’association remercie toutes les municipalités qui par l’attribution de subvention, prêt de salle gracieux, montrent tout 
l’intérêt qu’elles portent à notre association . 
 
Contact : le président J.Ressicaud : 04.74.26.00.00 ou la secrétaire Yvette Coeur:04.78.44.43.07. 

 

 
Photo:week-end à Aussois n°2422 
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Association La Fabrik 
La Fabrik est un acteur culturel actif depuis 2016, opérant sur une quarantaine de communes dans la région des Monts du 
Lyonnais. L'organisation se concentre sur deux missions essentielles : 

1. Accompagnement des Associations Locales : La Fabrik apporte un soutien aux associations culturelles locales. Nous 
leur proposons divers outils pour promouvoir leur travail. Cela inclut la mise à disposition de matériel technique pour les 
événements artistiques, un agenda culturel collaboratif en ligne appelé www.leKalepin.fr, des résidences d’artistes, et la 
coordination d'événements collectifs. 

2. Programmation d'Événements Culturels : La Fabrik s'engage également dans la création et la promotion d'événements 
culturels qui rassemblent et font vivre les communautés culturelles. Ces événements couvrent un large éventail du spectacle 
vivant, de la création à la diffusion. En 2023, la Fabrik a continué 
de se consacrer au jeune public avec le festival "Un Mouton dans 
le Ciel", qui a attiré plus de 1 700 spectateurs lors de 24 
représentations dans 16 villages des Monts du Lyonnais. De plus, 
la Fabrik propose des spectacles pour les écoles avec la 
CCMDL, touchant environ 1 500 élèves en 2023. L'organisation 
organise également des week-ends à thème tout au long de 
l'année, en mettant en avant des spectacles en rapport avec les 
sujets choisis. Ces événements comprennent des festivals de 
chants et de danses traditionnels, des spectacles sur l'amour 
et l'amitié, ainsi qu'une exploration du thème de la mort. La 
Fabrik documente ces événements à travers des émissions de 
radio diffusées sur Radio Modul et disponibles sur notre site web : 
www.lafabrik-moly.fr. 

Pour l'avenir, La Fabrik prévoit de poursuivre ses efforts en organisant des événements majeurs, notamment le festival "Un 
Mouton dans le Ciel", la 3ème édition du festival "La Socane", et la première édition de leur festival de rue. Nous 
encourageons la coopération et invitent ceux qui souhaitent en savoir plus et discuter de projets à nous rejoindre. 

 
 

GELF : Groupement d’employeurs des Monts du Lyonnais 
Ayant toujours à cœur sa valeur essentielle de Proximité, le GELF a été en 2023 encore très actif et 
présent sur le territoire local des Monts du Lyonnais afin de répondre aux problématiques de recrutement 
à travers plusieurs évènements importants : 

L’organisation de rencontres d’affaires pour permettre aux entreprises locales de développer leur 
réseau professionnel :  
Le GELF organise en partenariat avec le CEML des rencontres d’affaires en soirée, qui permettent à des 
entrepreneurs de venir présenter leur activité sous le format d’un speed meeting à travers un pitch de 2 
minutes chacun en tours de tables. Ensuite les échanges se poursuivent autour d’un buffet. 
Le but étant de faire connaitre l’entreprise, son savoir-faire, ses projets... Ces rencontres s’adressent à 
toutes les entreprises/associations/structures des Monts du Lyonnais afin de trouver des clients, 
prescripteurs, sous-traitants partenaires et futurs fournisseurs...  
 
Sa présence au Forum de l’Emploi et de l’Insertion en octobre 2023 à St Martin en Haut :  
via sa participation à l’Atelier Recrutement, l’objectif étant l’accompagnement de dirigeants d’entreprises qui rencontrent des 
problématiques de recrutement 
via sa participation au Forum Emploi à destination des demandeurs d’emploi, personnes en phase de reconversion 
professionnelle. 
 
Vous êtes une entreprise/association/collectivité sur le territoire des Monts du Lyonnais et vous recherchez du personnel à 

temps partiel ou à temps plein ? 

ou vous êtes en recherche d’un emploi stable proche de chez vous ? 

Pour plus d’information, consultez notre site sur : www.gelf.fr et retrouvez-nous aussi sur Facebook 

GELF/GELF A - 35 Place de la République 69590 St Symphorien sur Coise -  Tél : 09 67 05 93 58 contact@gelf.fr / gelfasso@gelf.fr 

http://www.gelf.fr/
mailto:gelf@wanadoo.fr
mailto:gelfasso@gelf.fr
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Pour une Alimentation Solidaire 
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Syndicat de Rivières Brévenne Turdine 

 

Les années se suivent et ne se ressemblent pas  
Retour sur une année climatique marquée par un manque de précipitations et plusieurs vagues de chaleur.  

Du point de vue de la ressource en eau, l’année 2023 a plutôt mal débuté : l’été 2022 a laissé un déficit considérable dans 
les réserves souterraines, l’hiver et le début du printemps 2023 ont été exceptionnellement peu arrosés comparés aux 
moyennes saisonnières. Et ce n’est qu’aux mois de mars, avril et mai que les précipitations sont revenues, en même temps 
que la reprise de la végétation, donc trop tard pour reconstituer suffisamment les réserves du sol.  

Les températures du mois de juin 2023 étaient déjà bien supérieures aux moyennes observées entre 1990 et 2020. Cela a 
été immédiatement suivi par une première vague de chaleur au début du mois de juillet. Le redoux et le retour des 
précipitations dans le courant de juillet n’ont pas empêché deux autres canicules en août et en septembre.  

Au global, l’été 2023 n’a pas été aussi 
problématique que celui de 2022 du 
point de vue agronomique, mais il reste 
le 4ème été le plus chaud jamais 
enregistré, avec +1.8°C enregistré en 
Auvergne-Rhône Alpes (plus haute 
valeur pour la France métropolitaine). 
Notre région est également une des 2 
seules à être restée en déficit de 
précipitations.  

Une des raisons à cela est 
probablement la violence des orages, 
apportant beaucoup d’eau en très peu 
de temps, favorisant le ruissellement 
de surface, et non l’infiltration.  Le Trésoncle (ruisseau entre Ancy et Sain Bel), à sec fin août 2023. Photo Syribt 

 

Bientôt un nouveau visage pour la Brévenne à la Giraudière  
Le chantier-phare de restauration écologique des rivières durant l’été 2023  

Le hameau de la Giraudière, à la croisée des communes de Bessenay, Brussieu et Courzieu, est aussi une terre de 
confluence, avec la Brévenne, le Cosne et le Tortoron, qui ont été très "domestiqués" au fil des décennies.  
Les aménagements humains ont conduit à la création de seuils, au remblai et à l'enrochement des berges, ouvrant au 
passage un beau terrain de jeu pour la renouée du Japon qui colonisait majoritairement les berges de la Brévenne dans la 
traversée du hameau.  
Ces modifications ont fortement appauvri la biodiversité locale, et favorisent le caractère extrême des épisodes de crues ou 
de sécheresse à cause de la suppression des zones d'expansion des crues, de la suppression des boisements naturels, du 
réchauffement de la température des rivières à cause de l'étalement du lit, etc.  

Le projet porté par le Syndicat de Rivières Brévenne-Turdine a ainsi été pensé dans un double objectif de restauration 
écologique de la Brévenne et de diminution du risque d'inondation. Après les abattages et débroussaillages nécessaires, de 
gros travaux de terrassement ont débuté au mois de juin 2023, et finiront en janvier 2024 par des plantations tout le long de 
la Brévenne.  
Quelques chiffres :  
• 1 km de cours d’eau concerné,  

• 3 seuils supprimés dont un de 1.20m de haut, sous le pont de la RD50,  

• 275 mètres linéaires "désartificialisés", avec enlèvement des enrochements par exemple,  

• 20 000 m3 de terrassements dont 10 000 m3 évacués,  

• 8000 boutures et plantations d'arbres et arbustes, 1.5 ha de surface replantée en berge.  
 
Ce chantier d'ampleur a fait l'objet de plusieurs visites en cours de chantier pour les habitants et écoliers de la Giraudière. 
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Foyer Rural 
Assemblée Générale du 17 novembre 2023 

 
Le président Bernard JOLIET ouvre la séance par le bilan moral. 

Introduction :  
Cette année toutes les sections ont repris avec succès sauf la section badminton qui a dû cesser, faute de joueurs. Le 
planning de la salle de sports a été remis à jour.  
Nous pouvons aussi être content du cochon à la broche 2022 auquel la section Tennis de Table participe. Cela s’est très bien 
passé comme toutes les années.  

Bilan d’activité des sections actives (annoncé par les représentants de section) :  

Tennis de table : (Pascal BRUYAS)  
Le championnat adulte a aussi repris ses droits pour les 3 équipes seniors avec les résultats suivants lors de la première 
journée.  
• L’équipe 1 (en pré régionale) de retour au plus haut niveau départemental, notre équipe.  
• L’équipe 2 (en départementale 1)  
• L’équipe 3 (en départementale 2)  
Notre club devrait y représenter ses équipes et espère que les résultats seront aussi bons que l’an passé car le club de 
SOUZY avait remporté le championnat du Grand Ouest Lyonnais.  
En ce début de saison qui a vu la reprise de l’activité pongiste, le nombre d’adhérents est conséquent avec 62 membres.  
La catégorie des jeunes, sur l’entrainement du samedi matin, comptabilise jusqu’à 33 présents, ce qui est énorme vu la 
surface de la salle.  

Foulées Maniennes : (François LEMOINE)  
La 14eme édition des Foulées Maniennes s’est déroulée le Dimanche 15 Octobre 2023.  
Elle a regroupé 400 coureurs avec 105 enfants et a été assistée par 73 bénévoles.  

Téléthon : (Sandrine PONCET)  
Il a eu lieu le 03 décembre 2022, environ une centaine de personnes comme les autres années : Rando le matin et 
tripes/saucisson le midi. Belote pour ceux qui veulent l'après-midi.  
Le téléthon se déroulera cette année le 02 décembre 2023 dans les mêmes conditions avec environ 80 personnes. Il 
comprendra un forfait repas/marche à 13€. La marche aura lieu l’après-midi.  

Yoga : (Daniel FANGET)  
Le Foyer Rural de Souzy propose un cours de yoga avec Maud.  
Cette année il comptabilise 12 membres.  
Les cours ont lieu à la Ferme Enchantée de Souzy à Pragrand, dans une salle tout à fait adaptée.  
Les cours durent 1h15. Ils s’élèvent à 14€ la séance, pour les non-adhérents et 7€ pour un cours d’essai.  
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Le coût pour un adhérent est maintenant de 350€ à l’année pour 33 cours plus l’adhésion au Foyer Rural de 16€.  
 
Bilan financier :  
Les comptes sont présentés par le trésorier Franck GRUDZIEN.  
Les bilans sont validés à l’unanimité 
 
Renouvellement des responsables de section :  
Membre démissionnaire : Aucun. Résultat du vote : à l’unanimité  
 
Le Président Bernard JOLIET remercie la commune de SOUZY pour sa mise à disposition gratuitement de la salle de 
sports et de sa subvention annuelle.  
Il rappelle que le Foyer Rural est toujours prêt et disposé, autant administrativement que financièrement, à aider à la 
création de nouvelles activités sous forme de section, que ces activités soient sportives ou culturelles.  
Pour cela ne pas hésiter à me contacter ou un membre du Conseil d’Administration, notre rôle est de pérenniser le FOYER 
RURAL en essayant de le faire évoluer pour le bien de notre commune et de notre Association.  
 
Votes effectués pendant la séance :  
- Le Foyer Rural renouvèlera son don pour le téléthon de 80 euros (vote à l’unanimité).  
- Approbation du montant des adhésions 16 euros (vote à l’unanimité).  
 
Bernard JOLIET, Président du FOYER RURAL DE SOUZY  
 

Foyer Rural – Foulées Maniennes 

Les 14émes Foulées Maniennes sous le soleil de Souzy ! 

Record d’inscriptions ce Dimanche 15 Octobre pour les traditionnelles Foulées Maniennes. 400 coureurs et leurs 

accompagnateurs se sont donnés rendez-vous à Souzy. 

Se mesurer aux autres ou bien se mesurer à soi-même, voilà la motivation de ces coureurs à pieds petits ou grands. 

Grande nouveauté cette année, le changement complet du parcours de 21km 

qui monte de Souzy vers Aveize en passant par le barrage de la Gimond. Très 

apprécié par les coureurs malgré un dénivelé important >900m. On le garde 

pour 2024 !! 

Performances athlétiques remarquables hommes et femmes. Le premier 

coureur du 21km Aurélien Fayolle (de Chazelles sur lyon) courait un peu sur 

« ces terres ». Simon Métairie de Tarare, le premier sur le 11km avec une 

moyenne de 16km/h, est un habitué de Souzy puisqu’il avait remporté l’édition 

2022. Léa Crozier, vainqueur du 11 kms 

Il faut dire que le temps, beau, sec et tiède, était idéal pour la « carburation » de tous.  

Avec beaucoup de joie et d’excitation nous avons eu le plaisir de voir courir 105 enfants de moins de 14 ans sur les 3 

boucles du bourg, idéales pour les familles venues encourager. Tous 

chronométrés et récompensés, comme les grands !!  

Enfin pour sécuriser tous ces athlètes, toujours autant de bénévoles 

(73 personnes) dévoués, souriants et prenant à cœur leur mission. 

 

 Ravitaillement du 5e km, prêts avant le coup de feu ➔ 
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Pour la sécurité de tous, Mr le maire de Souzy avait pris la précaution de faire boucler le 

village de 9 à 13h. Aucun accident à déplorer à part des piqures de frelons sur plusieurs 

coureurs au niveau du  lieu dit du Trouiloux. 

Pour terminer cette matinée sportive, récompenses (locales et bio) et ravitaillements copieux 

ont été offerts grâce aux dons des sponsors toujours aussi généreux. 

Merci à tous 

parmi les cadeaux, des sucettes bio aux couleurs de Souzy➔ 

 

Foyer Rural – Tennis de Table 
 

Résultats compétition adulte 
Equipe 1 (en Pré-Régionale) : Notre équipe fanion, pour son retour au plus haut niveau départemental, vit un bon début de 

saison, puisqu’elle comptabilise 1 victoire, 2 nuls et 1 défaite. Elle est actuellement en milieu de tableau. 

Equipe 2 (en Départementale 1) : Notre équipe 2 est, elle toujours invaincue et se trouve à une solide 2ème place, puisqu’elle 

compte : 3 victoires et 1 nul. A voir pour la suite de cette première phase. 

Equipe 3 (en Départementale 2) : une équipe qui avait bien démarré avec une belle victoire, mais qui depuis a concédé 3 

défaites d’affilée et se retrouve actuellement en mauvaise position dans sa poule. Il faudra réagir afin de s’éloigner de la zone 

de relégation. 

L’équipe 2 auteur d’un très bon début en départementale 1 

 

 

Compétition jeune 
Début décembre, le championnat jeune reprendra ses droits. Nos jeunes joueurs débuteront cette compétition par un plateau 

à L’Arbresle. Nos jeunes pousses attaqueront donc cette nouvelle saison, en tant que tenant du titre pour le zone grand ouest 

Lyonnais et ils auront fort à faire pour faire aussi bien que la saison passée. 

L’an passé, le club de Souzy avait inscrit 6 équipes jeunes (le record), cette année, avec l’effectif pléthorique actuel, ce 

nombre sera supérieur. 
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